



Sehr geehrte Damen und Herren!

Es ist mir eine große Freude und ein persönliches Anliegen, Ihnen die WHO-Publikation „The Healthacross Initiative: How Lower Austria is Boosting Cross-border Collaboration in Health“ übermitteln zu dürfen.

Diese WHO-Auszeichnung ist ein Zeichen für die Innovationskraft und internationale Vorbildwirkung Niederösterreichs im Gesundheitswesen. Sie ist ein wichtiger Erfolg für unsere niederösterreichische Initiative „Healthacross“ und ebenso ein Symbol für die internationale grenzüberschreitende Zusammenarbeit im Gesundheitswesen. Seit mittlerweile zwölf Jahren setzen wir in Niederösterreich mit unserer Initiative „Healthacross“ grenzüberschreitende Gesundheitsprojekte um und bauen die Zusammenarbeit mit zahlreichen Ländern im Gesundheitsbereich weiter aus. Unser Ziel ist es, die beste medizinische Versorgung direkt in den Regionen und somit nahe am Wohnort der Menschen zu sichern und zu fördern.

Der vorliegende WHO-Report soll die Vorzeige-Projekte Niederösterreichs auch anderen Regionen zugänglich machen. Darin sind praktische Tipps und konkretes Know-How enthalten, um ein grenzüberschreitendes Gesundheitsprojekt ins Leben zu rufen und eine tragfähige Kooperation zwischen angrenzenden Staaten aufzubauen.

Ich bin überzeugt, dass die WHO-Publikation auch anderen Gesundheitsregionen auf der ganzen Welt neue inspirierende Impulse für die grenzüberschreitende Gesundheitsarbeit liefert.

In diesem Sinne freue ich mich auf die weitere Zusammenarbeit und bitte Sie weiterhin um einen regelmäßigen Austausch zu grenzüberschreitenden Gesundheitsprojekten.

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'M. Eichtinger', is written over a faint, larger version of the same signature.

Dr. Martin Eichtinger
Landesrat